
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer informação do Executivo visando à construção de uma quadra de grama
sintética no Bairro do Massaguaçu).

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, obedecidas as formalidades regimentais, seja oficiado
ao Exmo. Sr. José Pereira de Aguilar Junior, DD. Prefeito Municipal, solicitando
informar para esta Casa de Leis se será construído uma quadra de grama sintética
no Bairro do Massaguaçu, bem como as questões a seguir;

1) Se positivo, para quando está previsto o início das obras?
2) Se negativo, quais os impedimentos?

Justificativa: 

O  esporte  se  destaca  como  elemento  de  integração  social,  de  troca  de
conhecimento   e  de   ampliação  das   possibilidades   de   convivência  em
sociedade,  contribuindo para   a   construção  de   valores   morais   e   éticos,
coibindo a  competição  exacerbada  e  a  conquista  de  resultados  a  qualquer
custo. Assim,  o  foco  da  intencionalidade  educativa  do  esporte  aponta  para  o
resgate  de  valores  humanos,  como  amizade,  cooperação,  solidariedade  e
respeito. 

A opção  pela  grama  sintética  reduziria  a  manutenção  e  custo,  podendo  ser
utilizada o ano todo, tendo vista que já estão sendo construídas algumas quadras
na região central do nosso Município, porque não estender estas obras para os
Bairros do no Município, em especial a Zonal Norte.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 27 de março de 2023.

AGUINALDO PEREIRA DA SILVA SANTOS

Vereador - AGUINALDO BUTIÁ
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